

消防団出初式

長瀬町消防団出初式が宝登山神社で行われ、無火災・無災害を祈るとともに、団員の安全を祈願しました。また、出初式終了後に大東河原で放水演習と、女性消防隊が二十歳の集いの会場で、消防団員の勧誘活動を行いました。【1月7日】



長瀬町消防団では、地域の安全安心のために活動する消防団員を募集しています。詳細につきましては長瀬町総務課へお問い合わせください。

問合せ 総務課 自治振興担当
☎66・3111 内線212

畑で収穫！新鮮やさい

長瀬町愛育会では、11月25日(土)に子育て支援事業の一環として、和田地区の常木三郎さんの畑をお借りし、親子で秋野菜の収穫体験を実施しました。

参加された皆さんから、「子どもが野菜に興味を持って食育になった。」「子どもが楽しそうに笑顔いっぱい野菜をとる姿を見て親子の大切な時間になった。」と感想をいただきました。



危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章受章

11月3日付け秋の叙勲

危険業務従事者叙勲 瑞宝単光章【警察】井上 悟史氏

井上氏は、昭和47年に埼玉県警察へ奉職以降、主に地域・交通部門を担当し、38年間の長きにわたり警察官としてご活躍なされました。

本表彰は、公務等に長年にわたり従事し、成績を挙げた方に対して授与されるものであり、この間の著しく危険性の高い業務に精励された功績が認められ、栄えある受章となりました。



井上悟史氏(左)と大澤町長

人権週間啓発活動

人権週間の啓発活動として、人権擁護委員が町内を広報車で回って人権の大切さを呼びかけました。また、小・中学校、幼稚園、保育園を訪問し、啓発品を配付しました。

たけのこ保育園で啓発品を手渡す人権擁護委員 山崎智子氏(右)

【12月7日】

中域ディスクドッジトーナメント越谷大会2023

長瀬第一、第二小学校児童の有志で結成したドッジビーチーム「チーム長瀬」が、日本ドッジビー協会主催『中域ディスクドッジトーナメント越谷大会2023』に参加し5位の成績をおさめました。

このチームは長瀬町青少年育成会連絡協議会主催の『長瀬町子ども会球技大会』をきっかけに結成されたもので、自主練習に加えジュニアリーダーとの練習会等を行いました。大会参加の経験だけでなく、町内の学校、学年を超えた子どもたちの交流で貴重な時間を過ごすことができました。【12月7日】

